

Wolfgang und Traudl Bamberger feiern „Goldene Hochzeit“

Die DJK-Kegler gratulieren zum 50. Ehejubiläum

Eichstätt (rbm) Unser langjähriger Abteilungsleiter „Uli“ feierte zusammen mit seiner Gattin Traudl am 09. Oktober 2021 das 50. Ehejubiläum.

Einen Grossteil dieser gemeinsamen Zeit verbrachten sie freilich auch im DJK-Sportheim, respektive der Kegelbahn. Dass das Ehrenamt des Abteilungsleiters, welches Wolfgang seit 1988 ausübt, nicht ohne eine „tragende Säule“ im Hintergrund möglich ist, ist allseits bekannt. Deswegen musste Traudl in den vergangenen Jahrzehnten auch viel zurückstecken, um ihren Mann zu unterstützen und ihm regelmäßig den Rücken frei halten.

Doch sind wir uns sicher, dass alles auf Gegenseitigkeit beruht, sonst würde man es doch nicht 50 Jahre im Bund der Ehe „aushalten“.

Wir wünschen Beiden viele weitere gemeinsame und glückliche Jahre, sowohl im Privatleben, als auch in ihrem zweiten Wohnzimmer, der Kegelbahn.



Geschenkübergabe der Kegelabteilung an das Jubelpaar: Traudl und Wolfgang Bamberger mit Gerhard Fischer (re.)